



Planisphera

Declaración de Principios

El principio fundamental de Planisphera es promover una **transición ecológica, inclusiva y equitativa de la economía**.

Reconocemos que, para adoptar un concepto holístico de la economía —centrado en la naturaleza y los derechos humanos— es necesario responder a las necesidades actuales con las estructuras e inercias existentes. Sin embargo, dichas estructuras no nos permiten satisfacer adecuadamente las necesidades de todos los seres humanos en el presente, y mucho menos las de las generaciones futuras. Estamos convencidos de que transformar esas estructuras e inercias es posible, indispensable y urgente.

Con este propósito, Planisphera contribuye al desarrollo e implementación de políticas, programas, iniciativas y objetivos públicos y privados, con metas medibles y alcanzables definidas mediante procesos participativos, basados en el mejor conocimiento disponible. Esto permite que los distintos actores respeten los límites planetarios y consideren las necesidades sociales, la equidad y la diversidad cultural. Nuestro compromiso es apoyar la evolución de los sistemas humanos, las comunidades y las organizaciones para prosperar en una economía carbono neutral, respetuosa de la naturaleza y beneficiosa para todos los seres vivos que conforman los socioecosistemas.

Planisphera trabaja por el pleno respeto y la promoción de los derechos económicos, sociales, culturales y ambientales, buscando priorizar la satisfacción de las necesidades y la generación de bienestar por encima del lucro o la acumulación material.

Las y los miembros de Planisphera, junto con sus colaboradores, procuramos contribuir a través de nuestras acciones cotidianas, en nuestro trabajo y en nuestras relaciones, a la construcción de una sociedad solidaria y humanista, comprometida con asegurar que la biodiversidad, los ciclos biogeoquímicos y el sistema climático se recuperen de la huella cada vez más devastadora que los seres humanos —en distintos grados— hemos dejado en ellos.

La pandemia de COVID-19 ha puesto completamente en evidencia una profunda crisis social, ambiental, económica y climática, que solo puede abordarse mediante un proceso de recuperación y transformación hacia economías sostenibles y sociedades inclusivas, en las que:



Planisphera

- Se contribuya a reorientar el modelo económico en esa dirección, considerando perspectivas no económicas.
- Nadie quede atrás ni fuera.
- Se promuevan la descarbonización, la conservación y restauración de la biodiversidad, la resiliencia y la adaptación
- La biodiversidad se integre en la toma de decisiones de todos los sectores, considerando todos sus valores.
- Se apoyen los procesos de transición, brindando opciones para hacer tangible una nueva economía, a todas las escalas y en distintos sectores.

Considerando todo lo anterior, nuestro trabajo se basa en la evidencia científica y en la representación de la Tierra y las sociedades de la mejor manera posible, con el fin de concebir y diseñar soluciones coherentes con la justicia social, que aborden los enormes desafíos que enfrentamos.